

Les devoirs nécessaires pour avancer l'apparition de l'imam

<"xml encoding="UTF-8?>

Les devoirs nécessaires pour avancer l'apparition de l'imam

Les devoirs nécessaires pour avancer l'apparition de l'imam

Au nom d'Allah Le Miséricordieux, Le Très Miséricordieux

Ô Allah ! Prie sur Mohammed et sur Sa Famille

Les hadiths et les traditions qui nous sont parvenus disent que, de la même façon que les gens, à l'époque des Imâms, avaient à leur charge des devoirs qu'ils devaient accomplir vis-à-vis de l'Imâm présent, à l'époque de l'occultation également, les gens ont à leur charge des devoirs propres à la question de l'occultation qui s'ajoutent aux obligations courantes, afin, d'une part, d'en percevoir la récompense mais aussi pour avancer vers l'établissement des conditions de l'Apparition.

En considérant l'ensemble des hadiths, on en déduit les devoirs suivants :

a. La patience

: L'Imâm Ridha, la Paix soit sur lui, dit

ما أحسن الصبر وانتظار الفرج، أما سمعت قول الله: وارتقبوا إني معكم رقيب

< وقوله عز وجل: >فانتظروا إني معكم من المنتظرين

فعليكم بالصبر فإنه إنما يجيء الفرج على اليأس وقد كان الذين من قبلكم أصبر منكم

Rien n'est préférable à la patience, à l'attente et à la délivrance, n'avez-vous pas entendu la »

parole de Dieu : « ... et regarde devant toi, Je regarde certainement avec toi », et aussi : «

Espère, J'espère certainement avec toi. » Par conséquent, il vous appartient d'être patient.

Sûrement, ce n'est qu'avec la patience que surviendra la délivrance, à une époque de détresse

et de désespoir. Et sachez que ceux qui étaient avant vous étaient meilleurs que vous. »

L'interprétation de « il vous appartient d'être patients » est claire, en ceci que le devoir qui a été confié à la charge des chiites à l'époque de l'occultation est la patience dans la séparation.

b. L'attente

Bien que le hadith ci-dessus a bien mis en avant le devoir d'attente, il faut cependant en dire la particularité : le Prophète et les Imâms purs, que la Paix soit sur eux, ont beaucoup insisté à propos de cette affaire. Dans un hadith du Prophète, que Dieu le bénisse lui et les siens, on

: peut lire

«أفضل أعمال أمتي انتظار الفرج»

La meilleure action de ceux qui me suivent est d'attendre la délivrance (al-faradj). » »

: 'Ali, la Paix soit sur lui, en réponse à celui qui lui demandait

«أي الأعمال أحب إلى الله عز وجل؟»

: Quelle est la meilleure des actions ? »répondit «

«إنتظار الفرج»

»

Attendre la délivrance. »

: Dans un autre hadith, l'Imâm Sâdiq, la Paix soit sur lui, dit
أقرب ما يكون العبد إلى الله عز وجل وأرضي ما يكون عنه إذا افتقروا حجة الله فلم يظهر لهم وحجب عنهم فلم
يعلموا بمكانه... فعندما فليتوقعوا الفرج صباحاً ومساءً

La meilleure chose qui puisse rapprocher le serviteur de Dieu et la meilleure action qu'il »

puisse accomplir est qu'au moment où l'Argument de Dieu sera ravi aux regards et où
personne ne saura où il réside, il (le serviteur) soit dans l'attente, le matin et le soir. »

Celui qui attend véritablement en connaissance de cause à une telle connaissance que
l'occultation le met dans une position d'observation, c'est à dire qu'il n'a pas de doute à propos
de la connaissance de l'Imâm de son époque, et en connaissance de cause, il est occupé,
ouvertement et secrètement, à appeler et à propager (la religion). Si celui qui attend
négativement pose ses mains l'une sur l'autre et sous prétexte que l'on ne peut rien faire ne fait
pas le plus petit mouvement dans la préparation de l'Apparition, celui qui attend positivement
la nuit et le jour pose ses actes en connaissance de cause, se tient prêt pour l'Apparition et
s'efforce de faire partie de la catégorie de ceux qui attendent (au sens noble de la chose).

En résumé, lors de l'attente positive, la foi dans l'occultation, la propension à l'équité,
l'aversion pour l'injustice, la reconnaissance de la vérité et l'appel au bien sont dissimulés.

c. L'invocation

Dans un certain nombre de hadiths, les invocations sont considérées comme constituant le
devoir le plus essentiel durant l'époque de l'occultation. Parmi ceux-ci on trouve le hadith de

: Is-hâq ibn Ya'qûb rapporté par l'intermédiaire de Mohammad ibn 'Othmân
«واكثروا الدعاء بتعجيل الفرج، فإن ذلك فرجكم»

Augmentez l'invocation afin de hâter la Délivrance, certainement, elle est votre Délivrance. »

»

Cette invocation comporte des conditions qui seront exposées plus loin.

d. Le découragement

: Dans un hadith de l'Imâm Sâdiq, que la Paix soit sur lui, on peut lire
« ان هذا الامر لا يأتيكم الا بعد إياس... »

En réalité, cela ne surviendra pas avant que cela ne soit précédé d'un grand »
découragement.»

: Dans un autre hadith, l'Imâm Ridha, que la Paix soit sur lui, dit
فانه إنما يجيء الفرج على اليأس وقد كان الذين من قبلكم أصبر منكم

L'Apparition se produira après bien du découragement et bien de la patience, et les gens »
qui vous ont précédé étaient plus patients que vous. »

Ceci a le sens que tant que l'humanité aura de l'espoir dans les puissances autre que divines, elle n'a pas en elle la soif de la justice mahdiste (mahdawi) et elle ne cherchera pas le Mahdî ni ne désirera le Mahdî de la façon convenable et appropriée. Les facteurs de l'aptitude et la préparation

Dans cette partie de cet écrit, nous reposons la question de cette façon : existe-t-il une raison particulière de préparer l'Apparition (zohûr) ?

On peut dire en réponse : du point de vue traditionnel, certains hadiths en attestent d'une manière globale ; parmi eux un hadith que Tabarânî et Ibn Mâdja rapportent du Prophète, Dieu : le bénisse lui et les siens, qui dit
« يخرج ناس من المشرق فيوطئون للمهدي سلطانه »

Les orientaux vont se soulever et faire la préparation pour le gouvernement du Mahdî (Dieu »
hâte sa noble Délivrance). »

Dans un autre hadith, l'Imâm Sâdiq, la Paix soit sur lui, dit à propos de l'allongement des : persécutions des Bani Israël

فلما طال على بني إسرائيل العذاب ضجوا وبكوا إلى الله أربعين صباحاً فأوحى الله إلى موسى وهارون يخلصهم من فرعون فحط عنهم سبعين ومائة سنة، قال (الراوي) فقال أبو عبدالله هكذا أنتم لو فعلتم لفرج الله عنا، فاما إذا لم تكونوا فان الأمر ينتهي إلى منتهاه

Lorsque les épreuves et les tribulations des Bani Israël furent prolongés, ils pleurèrent » après Dieu durant quarante jours et quarante nuits. Alors Dieu révéla à Mussa et Hârûn de fuir Pharaon et ils les emmenèrent durant cent soixante dix années. » (Le rapporteur) a dit : « Abû

'Abdallâh a répondu : « Si vous-même agissiez de même, Dieu ferait survenir notre Soulagement, mais si vous ne le faites pas, alors, les choses iront jusqu'à leur terme. »»

Ce hadith est explicite en ceci que si l'on entreprend le bien, on peut réduire la durée de l'occultation.

En se plaçant du côté de la sagesse, on peut dire que bien que cela ne soit pas impossible que l'organisation d'un gouvernement mondial d'une telle grandeur et magnificence apparaisse d'une manière immédiate et sans préparation, nous n'avons pas d'argument logique ou traditionnellement authentique à propos d'une telle possibilité. Bien qu'il soit possible que l'Apparition elle-même, du fait que son heure n'est pas fixée, survienne subitement, on ne peut assurément pas dire qu'elle puisse s'accomplir sans la moindre préparation.

Chahid Motahharî écrit : « Certains savants de l'école de Ahl al-Bayt (des Gens de la Demeure Prophétique), la Paix soit sur eux, qui ont eu une bonne opinion de certains gouvernements chiites de leur époque ont considéré comme possible que le gouvernement de droit qui doit durer jusqu'au Soulèvement du Mahdî promis soit de cette même lignée gouvernementale. »

Ceci montre que les savants de l'école d'Ahl al-Bayt, la Paix soit sur eux, ont crû en un gouvernement préparatoire. Cela est naturel, car lorsque l'on attend un invité qui nous est cher, on s'efforce, dans la mesure du possible, d'accorder parfaitement le lieu, les conditions, l'accueil avec le degré de celui qui est attendu. Comment est-il possible que celui qui attend celui qui vient pour répandre la justice, mettre en place les lois divines, s'opposer à l'injustice soit en même temps dans l'attente et en même temps soit condamné par son tribunal et devienne la proie de son épée